



República de Guinea Ecuatorial

*Ministerio de Asuntos Exteriores,
Cooperación Internacional y Diáspora*

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

El embajador en Côte d'Ivoire se despide del presidente de este país al término de su misión

Bernardino Mba Ondo ha visto dar por termino su gestión como embajador extraordinario y plenipotenciario de la República de Guinea Ecuatorial en Côte d'Ivoire. Por ello, el jueves 14 de los corrientes fue recibido por el jefe de Estado de este país, **Alassane Dramane Ouattara** en el Palacio Presidencial de Abidjan, tras cinco años de servicio a favor de los intereses de Guinea Ecuatorial en este país, en presencia de **Fidèle Sarrasoro** director del Gabinete del Presidente de la República y en compañía de **Anastasia Nansie Esono Abeso**, segunda secretaria de la embajada de nuestro país.

Bernardino Mba Ondo ya fue previamente recibido por **Kandia Kamissoko Camara**, ministra de Estado de Asuntos Exteriores, Integración Africana y Diáspora de este país del África Occidental en su sede ministerial en Abidjan, en una audiencia de despedida en la que ambos diplomáticos aprovecharon la ocasión para analizar el estado de las relaciones de amistad y cooperación que unen a ambos Estados.

Durante la cita, la ministra de Exteriores de este país, en representación del presidente **Alassane Dramane Ouattara** le condecoró a **Bernardino Mba Ondo Mikue** con la medalla de honor, elevándole al rango de comendador de la gran orden nacional de la República de Côte d'Ivoire.

Por lo mismo, **Kamissoko Camara**, tras reconocer la labor llevada a cabo por el embajador ecuatoguineano en "su dinamismo en el fortalecimiento de las relaciones de amistad y cooperación existentes" entre las Repúblicas, de Côte d'Ivoire y de Guinea Ecuatorial, le felicitó también por el éxito conseguido con la visita oficial efectuada el 28 de diciembre de 2019 por el jefe de Estado y de Gobierno ecuatoguineanos **Obiang Nguema Mbasogo** a este país, quien mantuvo un encuentro con su homónimo **Alassane Dramane Ouattara**, lo cual sirvió de acicate para reforzar las relaciones de diplomáticas y de cooperación entre Malabo y Abidjan; además de haber puesto sobre mesa su "vivo deseo de intercambiar puntos de vista para el reforzamiento de las relaciones sur-sur en sectores" clave, desde las minas, hidrocarburos, agricultura, ganadería hasta la pesca.

Estas palabras fueron secundadas por **Ondo Mikue**, quien expresó "su gran satisfacción por el buen estado de las relaciones de cooperación y amistad entre los dos países", agradeciendo tanto a la ministra de Exteriores como a las demás autoridades de la República de Côte d'Ivoire por la disponibilidad, apoyo y buen trato a él brindados, durante su estancia en tierras de este país del África del oeste.

Malabo, martes 19 de septiembre de 2023



NOTA DE PRENSA
NOTA DE PRENSA